



Bruselas amenaza con congelar los fondos de recuperación Next Generation a España por incumplir los códigos de control

Fuente: EL INDEPENDIENTE

Bruselas sale así al paso de la información publicada por Bloomberg respecto al retraso de España en cumplir con los plazos para establecer un nuevo sistema de auditoría de los fondos europeos, lo que impediría que accediera a nuevas ayudas hasta que se diera por cumplido ese hito, el número 173 del plan de reformas español.

«Cualquier afirmación de que la Comisión ha congelado fondos a España bajo el mecanismo de recuperación y resiliencia es infundado», ha indicado un portavoz del Ejecutivo comunitario a Europa Press, que ha señalado que España ha «cumplido satisfactoriamente con todos los hitos y objetivos vinculados a todos los pagos solicitados hasta ahora».

Sin embargo, la Comisión Europea ha negado este viernes que haya congelado parte de los fondos de recuperación de la Unión Europea al advertir de que «toda afirmación» en ese sentido es «infundada», si bien ha aclarado que revisará que España avanza en los cumplimientos acordados cuando reciba la petición del Gobierno para acceder al tercer tramo de 6.000 millones de euros.

Según el Ministerio de Asuntos Económicos, el dinero ha llegado hasta 28.800 proyectos de todos los sectores de nuestra economía. El año pasado, España gastó alrededor del 27% de lo que presupuestó en desembolsos de fondos de recuperación o alrededor de 6.500 millones de euros.

Cabe recordar que la importancia de los fondos es vital puesto que el Gobierno pactó con Bruselas poder utilizar parte de dichas partidas a financiar las reformas energéticas. Además, la financiación de los PERTE salen de los Next Generation.

No obstante, el medio internacional explica que Moncloa aún está a tiempo de recibir las cantidades acordadas siempre y cuando se envíe la documentación exigida.

Altos funcionarios de la comisión advirtieron al gobierno español, durante una visita al país el mes pasado, que no habría más desembolsos hasta que el sistema de auditoría esté en su lugar y en pleno funcionamiento, según adelanta Bloomberg.

España recibió nueve meses adicionales para cumplir con dos cuestiones pendientes sobre la recopilación de datos de empresas y de los beneficiarios de dichos fondos puesto que la fecha tope caducó a finales de 2021.

El Gobierno español no ha logrado establecer un nuevo sistema de auditoría, uno de los hitos que acordó como parte del Fondo de Recuperación y Resiliencia, indica el citado medio de comunicación. En fuentes de un alto comisario de la CE alega que «España no podrá obtener fondos adicionales hasta que se alcance el hito».

España fue el primer país de la UE en recibir pagos del fondo de recuperación después de completar importantes reformas en el mercado laboral o cambios regulatorios en diferentes sectores clave en la economía de nuestro país.

Según avanza Bloomberg, la Comisión Europea no recibirá más dinero hasta que no ponga en marcha el mecanismo para

controlar los gastos de las partidas que se crearon para impulsar la economía del Viejo Continente tras la crisis del coronavirus.

España dejará de recibir los fondos de recuperación Next Generation si no resuelve su situación con los compromisos alcanzados con Bruselas a la hora de explicar a dónde iban los más de 200.000 millones de euros que llegarían hasta nuestra economía.

FUENTE: EL INDEPENDIENTE